

Escuelas bilingües

Escrito por braydenmulgrave - 15/03/2024 22:20

Las escuelas bilingües en chihuahua son instituciones que ofrecen una enseñanza en dos idiomas, siendo uno el idioma materno y el otro un idioma extranjero. Los niños reciben la educación en ambas lenguas, lo que les permite asimilar el segundo idioma de forma natural. Estudios han demostrado que la enseñanza en dos lenguas proporciona grandes beneficios a las personas pues este aumenta su inteligencia y les capacita para resolver los problemas incluso para realizar tareas simultáneamente.
